
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 73 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

' * '

L'anno duemilatredici, il giorno tredici, del mese di dicembre, alle ore 18,02 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

• i:
1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERIPIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE K

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO ^

7 BRUNO MARIO '

8 DI BLASI SERIO

9 PELLIGRA GIULIANA £

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE i.'i

11 SCARPACI MARCO '

12 GALLINA VTNCENZA 1

13 SPERANZA GIUSEPPE /'

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe. • ,
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per rAmm.ne
Com.le il Vice-Sindaco Profeta.- •••
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OGGETTO: ̂ INTpR^OGAZIpNE PROT.:N. 5222 BEP 23-04-2013,:/A
COtfSlGilJERE Sbp£^RÉLI_A5 .CONdERNE^tE LHtLÙMlNÀZrONE >yBBLie IN* • '

-Il Presidente Arcuria da la parola al Consigliere Scozzarella.-

-II Consigliere Scozzarella legge il contenuto delPinterrogazione.-

-II Presidente Arcuria fa notare che il Sindaco ha già risposto in merito.-

-L'Assessore Profeta evidenzia che un intervento in merito è stato già fatto e che, in seguito, si
provvedere ad un potenziamento deirimpianto.-

-II Consigliere Scozzarella chiede una programmazione seria alPAmm.ne Com.le per intervenire
in merito alle carenze della pubblica illumuiazione. Lo stesso si dichiara, comunque, soddisfatto
della risposta all'interrogazione.- ":'
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Comune dì Vaigwaraera Caropepe
II Sindaco
Prot/S 0.158 del 18/05/2013

Consigliere Comunale
Enrico Scozzarelia

e p.c. Presidente elei Consiglio Comunale
Giuseppe Arcuria

OGGETTO: ìaterrogazioae n. 5272- 23/04/2013 Pubblica IHuminazione Cda Vai di Noce

In riferimento alla Sua Interrogazione, acquisiti i dati da parte del Settore Tecnico, si comunica che
rimpianto risulta essere nella proprietà/gestione della Società con la quale il Comune aveva
stipulato apposita convenzione.

La convenzione non è stata rinnovata e il nostro Ente ha provveduto ad acquisire gli impianti di
pubblica illuminazione.al patrimonio comunale. La consegna degii impianti verrà formalizzata nei
prossimi giorni.

L'impianto di c.da Val di Noce, è stato dismesso perché non conforme alle norme di sicurezza.

Nelle more è stato richiesto un preventivo per la messa in sicurezza e il ripristino delFilluminazione
nell'area indicata, fuori del centro urbano. 11 costo ammonta ad Euro 35 mila.

L'investimento per nuovi impianti e/o potenziamento., va programmato sulla base delle risorse
finanziarie disponibili nel bilancio previsionale.

In attesa che vengano definite le procedure di consegna degli impianti, in proprietà Enel Sole, si
iinterverrà nelle aree per le quali esistono motivazioni particolare che obbligano il potenziamento.

E\a gli obiettivi dell'Amministrazione Comunale attivare le procedure per un progetto
complessivo di pubblica illumìnazione secondo le nuove regole dettare dalla normativa sul
risparmio energetico.

Cordiali Saluti
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^Je, p.c. AI Presidente del C.C.

Loro sedi

Oggetto: Interrogazione - Concernente rilluminazione pubblica del Comune
di Valguamera ( Contrada Val di Noce )

II sottoscritto Enrico Scozzarella, in qualità di capogruppo consiliare del M.P.A. ,con la
presente,

interrogo

le SS.LL. in indirizzo, ognuna per le rispettive competenze, di conoscere perché allo stato vi è in
atto un disservizi di illuminazione pubblica, perché a partire dalla via A. Pavone dal palo n. 0371
fino |̂ lla contrada " Val di Noce " sono coinvolte circa 17 punti di illuminazione pubblica tutti al
buio totale.

Con la presente, si invita gli organi in indirizzo, a risolvere it problema con somma urgenza, perché
tale interrogazione viene presentata, poiché il sottoscritto a notato il malessere dei cittadini che si
sentono traditi dalle Istituzioni.

i ~f

Inoltre, chiedo complessivamente una programmazione con l'ausilio degli uffici a redigere un piano
concreto di impianto di illuminazione pubblica che possa soddisfare tutte le zone del paese .

Si invita il Presidente del C. C., a incardinale la presente, interrogazione al prossimo consiglio utile
per la trattazione del punto.

Distinti saluti.

Valguamera Caropepe, lì 23.04.2013

II capogruppo Consìffife del M.P.A.



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PREMÈNTE IL SEGRETARIO GENERALE
uO Presti G/wcuria

V
II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 30--/s* 4- per rimanervi quindici giorni
consecutivi ( art. 11, comma P,come modificato dalPart. 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe
IL MESSO COMUNALE - IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe x

IL SEGRETARIO COMUNALE


